



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



03/09/2023

LEGISLATIVO



Diputado Onofre se integra al PRI tras dejar Morena hace un mes: “tomo el camino correcto”

Después de dejar la bancada de Morena hace un mes, el diputado federal Vicente Onofre Vázquez se integró a la bancada del PRI y se dijo que adherirse al Revolucionario Institucional significa tomar el camino correcto, pues detalló que actualmente el gobierno no quiere aceptar las problemáticas que enfrenta el país, como son la inseguridad y el rezago en las comunidades.

<https://www.milenio.com/politica/diputado-onofre-integra-pri-dejar-morena-mes>